

Das Tuning-Herz pocht! Am 26.05 startet die Tuning World Bodensee 2022
25.05.2022



Bei so manch einem dürfte das Herz mächtig pochen, denn am Donnerstag (26.05.) startet in Friedrichshafen, nach zweijähriger Pause, die Tuning World Bodensee. Ein Get Together der europäischen Tuning-Szene. Und die Veranstaltung meldet sich beeindruckend zum Geburtstag zurück.

Anmoderation:

Bei so manch einem dürfte das Herz mächtig pochen, denn am Donnerstag (26.05.) startet in Friedrichshafen, nach zweijähriger Pause, die Tuning World Bodensee. Ein Get Together der europäischen Tuning-Szene. Und die Veranstaltung meldet sich beeindruckend zum Geburtstag zurück. Tim Kuchenbecker fasst zusammen.

Die Tuning World Bodensee feiert 18. Geburtstag, dass wollten die Veranstalter eigentlich schon gerne 2020 machen. Jetzt ist es endlich soweit und die Tuning-Fans dürfen sich auf ein beeindruckendes Event freuen. 850 Teilnehmer sind mit dabei und rund 1.500 Fahrzeuge, so viele wie noch nie. Gezeigt werden die neuesten Trends, es wird auf europäischer Ebene um den Titel des besten Showcars gekämpft und es gibt jede Menge Produkte, Weltneuheiten und Showeinlagen zu sehen. Die Veranstaltung, die in der Szene einen Kultstatus genießt, findet von Donnerstag bis Samstag auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen statt.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen